

A un año del incendio que destruyó gran parte de su abundante flora (360 de 400 hectáreas), el Jardín Botánico será escenario de un simbólico evento deportivo destinado a recuperar la vitalidad y el ecosistema de este espacio viñamarino.

Se trata de la Primera Corrida Ecológica y Social por la recuperación del tradicional pulmón verde, en un desafío de 4 kilómetros por una ruta especial que se presenta como una aventura para disfrutar en familia.

Anuncio Patrocinado

Novedoso recorrido

La cita será este domingo, desde las 8:00 horas, teniendo como punto de encuentro los jardines centrales, para luego ir en dirección del lado poniente del estero el Olivar hacia la laguna, cruzando prados y bosques, hasta retornar al inicio.

“La ruta va a estar muy entretenida, por los encantos naturales y distintos escenarios que garantizan una experiencia única para los participantes. El bosque está en pleno proceso de recuperación tras el momento más difícil de su historia. Se encuentra limpio, ordenado y en las mejores condiciones para esta prueba enfocada en una causa que nos debe unir a todos”, destaca Alejandro Peirano, director del Jardín Botánico.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Sergio Estrada, director de E-Sport y organizador de la Corrida Ecológica y Social, agrega que “este tipo de instancias son las que nos deben mover como sociedad, ya que apuntan a recuperar un lugar emblemático donde todos hemos vivido momentos imborrables. Será una gran fiesta del deporte en familia, donde aparte de la experiencia novedosa, tendremos servicios para los competidores, sorteos de premios por parte de auspiciadores, música en vivo y muchas sorpresas más”.

Cabe destacar que este sábado se realizará la jornada de retiro de kits de competencia en el Local ASICS de Mall Marina Arauco (Piso 2 - Local 138), entre las 11:00 y 17:00 horas.

Todos los detalles y últimos cupos para el evento: www.corridafestival.cl

y tú, ¿qué opinas?